

Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Hubert Aiwanger, Florian Streibl, Manfred Pointner, Markus Reichhart, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Dr. Hans Jürgen Fahn, Günther Felbinger, Thorsten Glauber, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Dr. Leopold Herz, Claudia Jung, Peter Meyer, Ulrike Müller, Alexander Muthmann, Prof. Dr. Michael Piazolo, Bernhard Pohl, Tanja Schweiger, Dr. Karl Vetter, Jutta Widmann** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 16/10405, 16/10652

Keine Vergemeinschaftung von Staatsschulden – nein zu Eurobonds!

1. Der Landtag spricht sich strikt gegen Eurobonds aus.
2. Die Staatsregierung wird aufgefordert,
 - a) sich im Bund gegen die Einführung von Eurobonds einzusetzen.
 - b) im Bund die Einführung von wirksamen Instrumenten zur Durchsetzung einer echten Stabilitätskultur in Europa anzumahnen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident